

M2 - Rh. 269 5. 12. 02



45 Mal rückte die Nackenheimer Wehr aus

Auch die Nackenheimer Wehr bedankte sich beim ehemaligen Verbandsbürgermeister Gerhard Krämer für sein Engagement – mit einem Helm samt Ortswappen. Außerdem wurden noch drei Kameraden verabschiedet: Bernhard Tegenkamp nach 30 und Reinhard Petry schieden nach 31 Jahren aktivem Dienst aus. Der 60-jährige Ernst Burkert ging aus Altersgründen. Wehrführer Fred Kimmes blickte außerdem auf das vergangene Jahr zurück: Die Wehr hatte bis Ende November 45 Einsätze zu verzeichnen. ■ Foto: Alexander Sell